

FAEDAH BERHARGA DARI CERITA KERA YANG BERZINA

Bagian *ketiga* dari silsilah *Untaian Nasihat untuk Kebahagiaan Keluarga Salafy*

Pembaca rahimakumullah,

Maraknya perbuatan zina saat ini, mendorong penulis untuk terus memperingatkan umat dari bahaya dosa ini.

Dosa yang sangat besar ini **menduduki peringkat ketiga setelah syirik dan pembunuhan**, tampaknya sudah menjadi realita yang ada dan sudah tidak asing lagi.

ahkan zina telah menjadi fenomena yang menakutkan di kalangan umat

keduanya.

Sungguh mengerikan, bukan?

Saudaraku Allah,

Walaupun zina menduduki peringkat setelah pembunuhan, namun jika seseorang mendapati kabar bahwa istrinya terbunuh atau mahramnya terbunuh, hal itu masih lebih ringan baginya daripada ia mendengar istrinya atau mahramnya telah berzina.

Wallahu a lam bish shawab.

Dari akhukum Allah,

Hamba yang merindukan ar-Rahman, dan sangat butuh kepada ampunan-Nya,

Abu Umar Ibrahim

Markaz Daril Hadits bil Fiyusy

Adn Yaman.

Related Posts

[Untaian Nasihat untuk Kebahagiaan Keluarga Salafy - \(Bagian 2\)](#)

CEGAH KELUARGA ANDA DARI MENDEKATI ZINA!!!! (bagian ke 2 dari silsilah "Untaian Nasihat untuk Kebahagiaan Keluarga Salafy) Terkhusus tentang zina, ana menasihatkan untuk kalian sangat berhati-hati

[Untaian Nasehat Untuk Kebahagiaan Keluarga Salafy - \(bagian 1\)](#)

UNTAIAN NASEHAT UNTUK KEBAHAGIAAN KELUARGA SALAFY (bagian pertama) Ana menasihatkan kepada keluarga muslim salafy yang menginginkan kebahagiaan dalam hidupnya: Untuk mengikhlaskan segala amal ibadah yang kita lakukan,

[FAEDAH UNTUK YANG SUDAH MENIKAH DAN HENDAK MENIKAH](#)

FAEDAH UNTUK YANG SUDAH MENIKAH DAN HENDAK MENIKAH Ucapan beliau rahimahullah: (" Dan seorang wanita menolak suaminya di tempat tidur"), yakni tidak boleh bagi seorang

[Faedah Ilmiah Dari Asy Syaikh Shaleh Al Fauzan Ha zhahullah](#)

FAEDAH ILMIAH DARI ASY SYAIKH SHALEH AL-FAUZAN Ha zhahullah Berkata Syaikh Shalih al-Fauzan: "Barangsiapa menyelisihi manhaj salaf dan memuji manhaj-manhaj yang menyimpang dari manhaj salaf dan

[NASEHAT UNTUK WANITA YANG INGIN MENIKAH DENGAN LELAKI SALAFY](#)

NASEHAT UNTUK WANITA YANG INGIN MENIKAH DENGAN LELAKI SALAFY Asy Syaikh Ubaid bin Abdillah al Jabiry ha zhahullah Pertanyaan: Semoga Allah membalas kebaikan kepada anda wahai